



CONSENTIMIENTO PARA TERAPIA Y TELESALUD EN LÍNEA / VIRTUAL **

Los servicios de “Terapia en línea”, “Terapia virtual” y “Telesalud” consisten en servicios de terapia que utilizan tecnologías que se reciben en un sitio diferente al que se encuentra físicamente el proveedor de servicios clínicos. Los servicios de “Terapia en línea”, “Terapia virtual” y “Telesalud” no incluyen ninguna consideración relacionada con la distancia y pueden referirse a un sitio en una ubicación que se encuentra en la oficina contigua al proveedor de servicios clínicos o a miles de millas del servicio clínico. Los servicios de “Terapia en línea”, “Terapia virtual” y “Telesalud” pueden ser beneficiosos para los clientes que no pueden acudir a un consultorio físico con regularidad. La terapia virtual incluye, entre otros, consultas clínicas, tratamientos, transferencia de datos médicos / psiquiátricos, correos electrónicos, conversaciones telefónicas y educación mediante comunicaciones interactivas de audio, video o datos. La terapia virtual ofrecida por la Dra. Alishia Kalos es de naturaleza voluntaria y usted puede finalizarla en cualquier momento.

La confidencialidad es extremadamente importante. La información que revele durante el tratamiento se mantendrá estrictamente confidencial. Las leyes que protegen la confidencialidad de su información personal, como la HIPAA, también se aplican a la terapia virtual. Dra. Kalos ofrece servicios de "Terapia en línea", "Terapia virtual" y "Telesalud" a través de plataformas seguras de HIPPA (p. Ej., Doxy.me, Zoom, etc.) y plataformas no seguras (p. Ej., FaceTime, Google Duo, llamadas telefónicas, otras plataformas de video / audio). El Dr. Kalos no puede garantizar la confidencialidad de la información compartida durante los servicios de "Terapia en línea", "Terapia virtual" y "Telesalud" para los clientes que eligen utilizar plataformas no seguras de HIPPA.

Existen riesgos y consecuencias de los servicios de "Terapia en línea", "Terapia virtual" y "Telesalud" incluso para los clientes que eligen utilizar plataformas protegidas por HIPPA, incluida, entre otras, la posibilidad, a pesar de los esfuerzos razonables por parte de la Dra. Kalos que: la transmisión de su información podría verse interrumpida o distorsionada por fallas técnicas; la transmisión de su información podría ser interrumpida por personas no autorizadas; y / o personas no autorizadas podrían acceder al almacenamiento electrónico de su información médica.

El tratamiento ofrecido por la Dra. Kalos es de naturaleza voluntaria, excepto cuando lo ordene el tribunal, y usted puede finalizarlo en cualquier momento. Cuando el tratamiento es ordenado por el tribunal, es su responsabilidad compartir la orden judicial con el Dra. Kalos al comienzo del tratamiento para que se puedan aclarar el propósito y los términos de la terapia, incluida la forma en que las comunicaciones y la información sobre la terapia deben ser compartido.

Todos los términos identificados en los formularios de consentimiento para la terapia en persona / en un consultorio físico con la Dra. Kalos se aplican a los servicios de "Terapia en línea", "Terapia virtual" y "Telesalud", incluidos los términos descritos con respecto a:

- Confidencialidad
- Citación
- Cancelación
- Pago
- Qué esperar / Riesgos y beneficios
- Política de terapia sin secretos para parejas / relaciones
- Procedimientos judiciales de terapia de parejas / relaciones / Política de citación de registros

Consentimiento para terapia virtual



He leído y entiendo la información anterior:

Nombre del participante

Firma del participante

Fecha

** El acuerdo de consentimiento seguirá vigente hasta que la terapia haya finalizado o haya un lapso de tratamiento de más de seis meses.

